
30 сентября в Стрельне произошло поистине историче-
ское событие — депутаты Муниципального Совета Пято-
го созыва получили депутатские удостоверения, то есть 
официальный статус народных избранников. Мандаты 
действительны в течение пяти лет. Именно столько 
времени будет работать вновь избранный Совет.

На торжественной церемонии вру-
чения документов присутствовали 
Дмитрий Александрович Попов, гла-
ва Администрации Петродворцово-
го  района,  Светлана  Геннадиевна 
Федорова,  председатель  Избира-
тельной  комиссии Муниципально-
го образования поселок Стрельна, 
а также работники Избирательной 
комиссии,  представители  обще-
ственности, жители Стрельны.
Желание стать депутатами Муни-

ципального  Совета  Стрельны Пя-
того созыва изъявили 39 человек. 
33 из них прошли официальную ре-
гистрацию и всего десять получили 
депутатские мандаты.
По словам Светланы Геннадиевны 

Федоровой,  сами  выборы  прошли 
без эксцессов. Жалоб на действия Из-
бирательной комиссии не поступало.
«У нас всех одна общая задача — 

отметил  Дмитрий  Александрович 
Попов. — Мы работаем для жителей 
и ради жителей».
Часть депутатов уже хорошо зна-

кома  стрельнинцам,  они  входили 
в  состав прежних Муниципальных 
Советов.

Подробную информацию обо всех 
депутатах читайте в следующем 
выпуске.

Марина Петрова

МУНИЦИПАЛЬНЫЙ 
ДНЕВНИК

Приходите играть!
Завершены работы по обустройству 

новой детской площадки у дома 8 по ули-
це Попова. По этому адресу установлено 
игровое оборудование. Также здесь по-
явилось цветное каучуковое наливное 
покрытие.  Кроме  того,  дополнительно 
будет приобретён теннисный стол.

День пожилого человека
29  сентября  в  галерее  Львовского 

дворца прошел концерт, посвященный 
Дню пожилого человека. Выступал наш 
стрельнинский  «Хор  русской  песни». 
Как обычно, концерт прошёл на «ура».

Ремонт дорожек
Выполнен  текущий  ремонт  пеше-

ходных  дорожек  в  квартале,  ограни-
ченном  улицей  Попова,  Почтовым 
переулком, улицей Лодыгина и Санкт-
Петербургским шоссе.

Преображение ограждений
Продолжаются  работы  по  ремонту 

и окраске ограждений. В 2015 году дан-
ный вид работ будет продолжен.

Свалкам здесь не место!
Ведутся  работы  по  ликвидации  не-

санкционированных  свалок  бытового 
мусора, расположенных на территории 
Стрельны. Если вам известны адреса 
таких  свалок,  пожалуйста,  сообщите 
об этом в Местную администрацию МО 
пос. Стрельна по тел. 421-37-22.

О спортивной площадке
Городской  отдел  подземных  соору-

жений  отказал  нашему  муниципали-
тету  в  возможности  строительства 
спортивной площадки на пересечении 
Нижней дороги и Стрельнинской улицы. 
Оказалось, что площадку в этой части 
Стрельны  оборудовать  невозможно 
по техническим причинам.

Морской десант
4  октября  на  территории  Государ-

ственного комплекса «Дворец Конгрес-
сов» состоялся торжественно-траурный 
митинг, посвященный высадке Морских 
десантов на южный берег Финского за-
лива в октябре 1941 года. Подробности 
на стр. 4.

Посвящение в курсанты

2 страница

Вячеслав Макаров: 
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Морской десант: 
мы помним…
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Глава Муниципального Совета избран

Знакомьтесь: Муниципальный Совет Пятого созыва

30 сентября состоялось первое заседание Муниципального Совета Стрельны Пятого 
созыва.
Основным вопросом повестки дня стали выборы нового председателя Совета.
По итогам тайного голосования им стал Валерий Николаевич Беленков.
Валерий Николаевич — человек, который хорошо знаком стрельнинцам. Он являлся депутатом Муниципаль-

ного Совета Третьего и Четвёртого созывов. Кроме того, Валерий Николаевич занимал посты Главы админи-
страции, а затем Главы Муниципального Образования пос. Стрельна в период с 2004 по 2009 год.
То есть работа, которую предстоит выполнять новому Главе, прекрасно ему знакома.

Наталья Тихонова

Дмитрий Александрович Попов, глава Администрации Петродворцового района 
и Светлана Геннадиевна Федорова, председатель Избирательной комиссии 
Муниципального образования поселок Стрельна во время церемонии вручения 
депутатских мандатов

Муниципальный Совет за работой
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Уважаемые жители Стрельны, работники предпри-
ятий и организаций, частные предприниматели!

Приглашаем Вас принять уча-
стие в городском Дне благоустрой-

ства, который пройдёт 18 октября. 
Необходимый  инвентарь  можно 

будет получить в ООО «Жилком-
сервис пос. Стрельна» по адресу: 
Санкт-Петербургское  шоссе,  д. 
82А, тел. 421-53-75.
При  необходимости  установки 

пухто (контейнера) на территории, 
которую жители будут убирать само-
стоятельно, обращаться в Местную 
администрацию МО пос. Стрельна 
по тел. 421-37-22 с 9.00 до 18.00 по 
рабочим дням. Заявки принимаются 
до 13 октября. Предложения по ме-
стам проведения Дня благоустрой-
ства просим направлять в Местную 
администрацию  Муниципального 
образования пос. Стрельна.

Муниципалитет 
пос. Стрельна

ОФИЦИАЛЬНО

С 1 октября по 15 декабря 2014 года на всей территории Российской Федерации 
проводится призыв граждан на действительную военную службу.
Призыву  подлежат  граждане 

Российской  Федерации  мужского 
пола в возрасте от 18 до 27 лет, со-
стоящие  или  обязанные  состоять 
на воинском учете и не пребываю-
щие в запасе, а так же окончившие 
государственные  муниципальные 
или имеющие государственную ак-
кредитацию  по  соответствующим 
направлениям подготовки не госу-
дарственные образовательные уч-
реждения высшего профессиональ-
ного образования.
На территории Петродворцового 

района, призыв на военную службу 
осуществляют призывные комиссии 
муниципальных образований, кото-
рые расположены по адресу: ул. Эй-
хенская, д. 19. Призывники подлежат 
обязательному  медицинскому  ос-
видетельствованию в соответствии 
с  Положением  «Об  утверждении 
Положения о военно-врачебной экс-
пертизе», утвержденным Постанов-
лением Правительства Российской 
Федерации от 04 июля 2013 г. № 565.

Оповещение призывников о явке 
на медицинское освидетельство-
вание,  на  заседание  призывной 
комиссии или для отправки в во-
инскую часть с целью прохождения 
военной службы осуществляется 
повестками  военного  комисса-
риата  Петродворцового  района. 
Граждане,  вызываемые  на меди-
цинское  освидетельствование 
и заседание призывной комиссии, 
обязаны  лично  прибыть  в  воен-
ный  комиссариат,  имея  при  себе 
следующие  документы:  паспорт 
или иной документ, удостоверяю-
щий личность; справку о семейном 
положении (Ф-9); справку с места 
работы или учебы; документ об об-
разовании; медицинские докумен-
ты о состоянии здоровья.
После  проверки  представленных 

документов  и  уточнения  записей 
в личном деле гражданин направля-
ется на профессионально-психологи-
ческий отбор, а затем на медицинское 
освидетельствование.

Граждане, прошедшие медицинское 
освидетельствование, направляются 
на  заседание  призывной  комиссии, 
на которой выносится решение о при-
зыве на военную службу, освобожде-
нии  от  нее  или  предоставлении  от-
срочки по основаниям определенным 
в Федеральном Законе «О воинской 
обязанности и военной службе».
Уклонение от призыва на военную 

службу при отсутствии законных осно-
ваний для освобождения от этой служ-
бы наказывается штрафом в размере 
от двухсот до пятисот минимальных 
размеров оплаты труда или в разме-
ре заработной платы или иного дохода 
осужденного за период от двух до пяти 
месяцев, либо арестом на срок от трех 
до  шести  месяцев,  либо  лишением 
свободы на срок до двух лет (статья 
328 Уголовного Кодекса РФ «Уклоне-
ние от прохождения военной и альтер-
нативной гражданской службы».

Отдел военного комиссариата 
г. Санкт-Петербург 

по Петродворцовому району

НОВОСтИ

ОбъяВЛЕНИЕ

ПОЛЕЗНАя ИНФОРМАЦИя

ИЗбИРАтЕЛЬНАя КОМИССИя МУНИЦИПАЛЬНОГО ОбРАЗОВАНИя
ПОСЕЛОК СтРЕЛЬНА

РЕШЕНИЕ
24.09.2014 года № 31‑2

О признании выборов депутатов Муниципального Совета Муници-
пального образования поселок Стрельна пятого созыва состоявшимися
На основании решений избирательной комиссии муниципального об-

разования поселок Стрельна о результатах выборов депутатов муници-
пального совета муниципального образования поселок Стрельна пято-
го созыва от 17.09.2014 № 30-1 по многомандатному избирательному 
округу № 1, от 17.09.2014 № 30-2 по многомандатному избирательному 
округу № 3, от 17.09.2014 № 30-3 по многомандатному избирательному 
округу № 3, от 17.09.2014 № 30-4 по многомандатному избирательному 
округу № 4, от 17.09.2014 № 30-5 по многомандатному избирательному 
округу № 5, избирательная комиссия муниципального образования по-
селок Стрельна
РЕШИЛА
1. Признать выборы депутатов Муниципального Совета Муниципаль-

ного образования поселок Стрельна пятого созыва по пяти многоман-
датным избирательным округам состоявшимися и действительными.
2. Установить, что в результате проведенного голосования оказались 

замещенными 10 из 10 мандатов депутатов Муниципального Совета 
Муниципального образования поселок Стрельна пятого созыва:
—  многомандатный избирательный округ № 1-2 из 2 мандатов депу-

татов Муниципального Совета Муниципального образования поселок 
Стрельна пятого созыва
—  многомандатный избирательный округ № 2-2 из 2 мандатов депу-

татов Муниципального Совета Муниципального образования поселок 
Стрельна пятого созыва
—  многомандатный избирательный округ № 3-2 из 2 мандатов депу-

татов Муниципального Совета Муниципального образования поселок 
Стрельна пятого созыва
—  многомандатный избирательный округ № 4-2 из 2 мандатов депу-

татов Муниципального Совета Муниципального образования поселок 
Стрельна пятого созыва
—  многомандатный избирательный округ № 5-2 из 2 мандатов депу-

татов Муниципального Совета Муниципального образования поселок 
Стрельна пятого созыва
4. Опубликовать настоящее решение в  газете «Вести Стрельны». 

Разместить текст решения на официальном сайте муниципального об-
разования поселок Стрельна.
5.  Направить  заверенную  копию  настоящего  решения  в  Санкт-

Петербургскую избирательную комиссию.
6. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на пред-

седателя Избирательной комиссии муниципального образования по-
селок Стрельна Федорову С. Г.

Председатель Избирательной комиссии муниципального
образования поселок Стрельна __________________ (Федорова С. Г.)

Секретарь Избирательной комиссии муниципального
образования поселок Стрельна ____________________(Панько С.Ю)

ИЗбИРАтЕЛЬНАя КОМИССИя МУНИЦИПАЛЬНОГО ОбРАЗОВАНИя
ПОСЕЛОК СтРЕЛЬНА

РЕШЕНИЕ
26.09.2014 года № 32‑1

О регистрации избранных депутатов Муниципального Совета Муни-
ципального образования поселок Стрельна пятого созыва
В  соответствии  с  п.7  ст.57  Закона Санкт-Петербурга  «О  выборах 

депутатов муниципальных советов внутригородских муниципальных 
образований Санкт-Петербурга», на основании решений избиратель-
ной комиссии муниципального образования поселок Стрельна о ре-
зультатах выборов депутатов муниципального совета муниципального 
образования поселок Стрельна пятого  созыва от 17.09.2014 № 30-1 
по многомандатному избирательному округу № 1, от 17.09.2014 № 30-2 
по многомандатному избирательному округу № 3, от 17.09.2014 № 30-3 
по многомандатному избирательному округу № 3, от 17.09.2014 № 30-4 
по многомандатному избирательному округу № 4, от 17.09.2014 № 30-5 
по многомандатному избирательному округу № 5, избирательная комис-
сия муниципального образования поселок Стрельна
РЕШИЛА
1. Зарегистрировать следующих депутатов Муниципального Совета 

Муниципального образования поселок Стрельна пятого созыва в коли-
честве 10 человек:
1.1. многомандатный избирательный округ № 1
1.1.1. Беленков Валерий Николаевич
1.1.2. Калинин Михаил Викторович
1.2. многомандатный избирательный округ № 2
1.2.1. Жупник Василий Николаевич
1.2.2. Симонова Нина Ивановна
1.3. многомандатный избирательный округ № 3
1.3.1. Белозерова Любовь Константиновна
1.3.2. Савельев Александр Павлович
1.4. многомандатный избирательный округ № 4
1.4.1. Горбунов Павел Михайлович
1.4.2. Демчук Олег Васильевич
1.5. многомандатный избирательный округ № 5
1.5.1. Лукашенко Наталия Федоровна
1.5.2. Субота Василий Михайлович
2. Выдать зарегистрированным депутатам Муниципального Совета 

Муниципального образования поселок Стрельна пятого созыва удосто-
верения об избрании.
3. Передать заверенную копию настоящего решения в Муниципаль-

ный Совет Муниципального образования поселок Стрельна
4. Направить настоящее решение в Санкт-Петербургскую избиратель-

ную комиссию
5. Опубликовать настоящее решение в средствах массовой инфор-

мации
6. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на пред-

седателя Избирательной комиссии муниципального образования по-
селок Стрельна Федорову С. Г.

Председатель Избирательной комиссии муниципального
образования поселок Стрельна __________________ (Федорова С. Г.)

Секретарь Избирательной комиссии муниципального
образования поселок Стрельна ____________________ (Панько С. Ю)

Студенты далеко не каждого высшего учебного заведения могут похвастаться, 
что на церемонию их посвящения приезжал министр. А вот первокурсники Государ-
ственного университета морского и речного флота имени адмирала С. О. Макарова 
удостоились такой чести. 4 октября здесь состоялась торжественная церемония 
посвящения в курсанты.
Юношей и девушек в новень-

кой форме приехали поздравить 
Министр  транспорта  Россий-
ской Федерации М. Ю. Соколов, 
представители  Федерального 
агентства  морского  и  речного 
транспорта,  руководители  ад-
министрации Санкт-Петербурга, 

представитель  Санкт-Петер-
бургской епархии, руководители 
российских  компаний  водного 
транспорта, а  также  глава Му-
ниципального образования пос. 
Стрельна В. Н. Беленков.
В присутствии гостей юноши 

и  девушки  произнесли  слова 

клятвы на верность флоту и уни-
верситету. Это — ежегодный ри-
туал, без которого невозможно 
себе представить жизнь курсан-
та «Макаровки». После курсанты 
прошли торжественным маршем 
перед гостями.

Марина Петрова

Посвящение в курсанты

Фото предоставлено Государственным университетом морского и речного флота имени адмирала С. О. Макарова

Внимание: осенний призыв!
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бЕЗОПАСНОСтЬ
Осторожно: обогреватель

СЛОВО жИтЕЛяМ
Спасибо за теннис!

Летом 2014 года по инициативе муниципалитета Стрель-
ны была организована открытая школа для любителей 
такой спортивной игры, как теннис. 
Занятия проводились два раза в неделю на открытых площад-

ках нашего посёлка. Несмотря на палящее солнце и прохладный 
бриз, желающих играть в эту увлекательную игру оказалось хоть 
отбавляй!
Одной из воспитанниц летней теннисной школы стала Лия 

Ашнина. Лия ни разу не пропустила тренировку, всегда приходи-
ла на занятия одной из первых. Случалось даже так, что после 
занятий она продолжала тренироваться и играла в теннис со 
сверстниками  или с мамой или бабушкой.
К сожалению, лето пролетело как одно прекрасное мгновение, 

и занятия на свежем воздухе остались лишь приятным воспо-
минанием. Но, несмотря на это, Лия продолжает заниматься 
настольным теннисом в одной из школ Северной Столицы и, по 
словам новых тренеров, делает невероятные успехи.

Евгений Смирнов 

14 сентября в единый день голосования в Санкт-
Петербурге прошли досрочные выборы Губернатора 
и депутатов муниципальных советов. Об итогах вы-
боров рассказывает Секретарь Санкт-Петербургского 
регионального отделения Партии «Единая Россия», 
Председатель Законодательного Собрания Санкт-
Петербурга Вячеслав Макаров.

— Вячеслав Серафимович, 
дайте, пожалуйста, в целом 
оценку прошедшим выборам.
— Итоги единого дня голосова-

ния в Санкт-Петербурге однознач-
но  можно  назвать  успешными. 
Избрана  абсолютно  легитимная 
власть.  Была  зафиксирована 
высокая  для  региональных  вы-
боров явка избирателей, которая 
позволяет говорить о повышении 
интереса у граждан к избиратель-
ному процессу и сопричастности 
к  судьбе  города  и  страны.  Пе-
тербуржцы  продемонстрировали 
свою  высочайшую  гражданскую 
сознательность  и  политическую 
культуру, и я им за это благодарен. 
Ведь от степени участия каждого 
гражданина зависит качество из-
бираемой власти. Выборы прош-
ли  без  нарушений.  Они  прошли 
в честной и конкурентной борьбе, 
в атмосфере полной прозрачности 
и взаимного уважения среди кан-
дидатов.  Участвовало  большое 
количество наблюдателей, в том 
числе  международных,  которые 
высоко  оценили  такие  показате-
ли,  как  демократичность,  леги-
тимность, прозрачность выборов. 
Практически  все  политические 
силы показали, что борьба компро-
матов и грязные технологии оста-
лись в далеком прошлом. Считаю, 
что это хороший результат.

— В ходе избирательной 
кампании мы слышали множе-
ство обвинений со стороны 
некоторых оппозиционных 
сил в адрес «Единой России», 
провокационных заявлений 
и призывов. Повлияли ли они 
на ход выборов?
—  Несмотря  на  непростую 

геополитическую  ситуацию, 

давление  со  стороны  запада, 
информационную  войну  и  не-
однократные  провокационные 
заявления  и  призывы,  выборы 
в  Санкт-Петербурге  прошли 
спокойно. Искренне рад, что пе-
тербуржцы не поддались на про-
вокации.  Это  означает,  что  по-
литическая  культура  Северной 
столицы находится  на  высоком 
уровне.  Представители  некото-
рых  политических  сил  в  оскор-
бительном  тоне,  вне  рамок 
нормальной  политической  дис-
куссии говорили о выборах. Эти 
люди  делали  все,  чтобы  про-
будить в  петербуржцах недове-
рие к действующей власти. Они 
с  легкостью  обвиняли  органы 
власти, избирательные комиссии 
и партию «Единая Россия» в не-
законных  действиях.  При  этом, 
даже не утруждаясь доказатель-
ствами, они поднимали шумиху 
в средствах массовой информа-
ции,  тиражируя  свои  голослов-
ные  беспочвенные  обвинения. 
Были и откровенные попытки со-
рвать выборы, призывы портить 
бюллетени. Истинная цель таких 
поступков  —  расшатать  обста-
новку в городе перед выборами, 
создать  целенаправленное  на-
гнетание  нервозности.  Считаю, 
что это абсолютно неконструктив-
ная и безответственная позиция. 
Таким людям  кроме  удовлетво-
рения личных амбиций и само-
пиара ничего не нужно. Реальных 
дел во благо страны за ними нет. 
Кроме популистских высказыва-
ний я ни разу не услышал от них 
какого-то  конкретного  конструк-
тивного предложения. Убежден, 
что популистов и демагогов наш 
город не приемлет.

— Георгий Полтавченко на-
брал рекордное количество 
голосов на выборах Губерна-
тора Петербурга. Почти 80 % 
петербуржцев отдали за него 
свои голоса. С чем, по вашему 
мнению, связан такой успех?
—  Успех Георгия Полтавченко, 

прежде  всего,  связан  с  высоким 
доверием граждан к нему. Георгий 
Сергеевич одержал убедительную 
победу потому, что шел на выборы 
с  конкретной  программой  разви-
тия города — «Стратегией-2030», 
в  разработке  которой  принима-
ли участие более 200 000 петер-
буржцев. Жители  нашего  города 
не только положительно оценили 
то, что уже сделано им на посту 
градоначальника, но и поддержа-
ли  его  стратегию  долгосрочного 
развития Санкт-Петербурга. С его 
стороны не было никаких  голос-
ловных заявлений и популистских 
высказываний.  Георгий  Полтав-
ченко был выдвинут «Единой Рос-
сией». Лозунг, с которым он шел 
на выборы («Вместе мы — Петер-
бург»), говорит о том, что Георгий 
Сергеевич слышит своих избира-
телей, что он открыт для народа. 
Также хочу отметить, что его на-
значил  временно  исполняющим 
обязанности Губернатора города 
Президент России Владимир Пу-
тин.  Тем  самым  он  дал  понять, 
что кладет свое имя и авторитет 
на чашу весов Полтавченко. Я при-
сутствовал на сотнях встреч Геор-
гия Сергеевича  с  избирателями, 
на которых чувствовалось искрен-
нее  доверие  к  нему  со  стороны 
граждан, которые подходили и вы-
ражали поддержку его деятельно-
сти. И мне не менее приятно, когда 
ко мне, как к руководителю «Еди-
ной России» в Санкт-Петербурге, 
подходили  люди  и  спрашивали: 
«Как  вступить  в  вашу партию?». 
В  такие  моменты  я  понимаю, 
что курс, который проводит партия 
во главе с национальным лидером 
Владимиром  Путиным,  правиль-
ный, что петербуржцы его поддер-

живают и хотят чувствовать сопри-
частность к судьбе нашей Родины.

— Очень много говорили 
о «безальтернативности» 
выборов, о том, что все уже 
«ясно». Действительно ли, 
на ваш взгляд, отсутствова-
ла конкуренция?
—  Хочу развеять миф о «без-

альтернативности»  прошедших 
выборов.  На  муниципальных 
выборах  конкурентность  обе-
спечивалась  участием  канди-
датов  от  64  политических  пар-
тий.  Конкурентная  борьба  была 
и на губернаторских выборах, все 
кандидаты были достойными со-
перниками. Еще раз повторюсь — 
Георгий Сергеевич просто обхо-
дил по многим параметрам своих 
оппонентов.

— «Единая Россия» одер-
жала убедительную победу 
и на муниципальных выбо-
рах. Чуть ли не 90 % муници-
пальных депутатов избрано 
от «Единой России». Как Вы 
можете прокомментировать 
этот успех?
—  С  уверенностью  могу  за-

явить,  что  такие  убедительные 
результаты  на  муниципальных 
выборах  еще  раз  свидетель-
ствуют о единении абсолютного 
большинства  петербуржцев  во-
круг ведущей политической силы 
в стране — партии «Единая Рос-
сия» — и поддержке выдвинутых 
ею кандидатов.

— То есть достаточно 
просто быть кандидатом 
от «Единой России», чтобы 
пройти в муниципальный со-
вет?
—  Нет, конечно. Место в муни-

ципальном  совете  нужно  заслу-
жить  ежедневной  кропотливой 
работой  на  территории  своего 
муниципального округа. На про-
шедшем в Москве медиафоруме 
Председатель  партии  «Единая 
Россия» Дмитрий Медведев ска-
зал,  что  «политика  начинается 
с местных выборов». И я полно-

стью поддерживаю его точку зре-
ния. Потому что муниципальная 
власть  —  это  власть,  которая 
ближе всех находится к  гражда-
нам, которая работает на обще-
ственных началах. И только каж-
додневным трудом и конкретными 
делами можно заслужить доверие 
избирателей.

— При такой политической 
расстановке сил, в условиях 
абсолютного большинства 
депутатов от «Единой Рос-
сии», каким Вы видите уча-
стие других партий в поли-
тической жизни города?
—  Абсолютное  большинство 

не  означает,  что  «Единая  Рос-
сия» будет игнорировать другие 
мнения. Хочу особо подчеркнуть, 
что,  являясь  партией  большин-
ства,  «Единая  Россия»  готова 
к конструктивному диалогу со все-
ми  участниками  политического 
процесса.  Убежден,  только  со-
вместными усилиями мы добьем-
ся значимых результатов.

— Что Вы чувствуете сей-
час, когда избирательная кам-
пания завершилась?
—  Прежде  всего,  я  ощущаю 

тяжелый  груз  ответственности 
перед петербуржцами. Надо пони-
мать: коли тебе доверили управ-
лять таким мегаполисом, как Пе-
тербург, значит, это доверие надо 
оправдывать  каждым прожитым 
днем. На мой взгляд, когда люди 
видят, что власть не бездейству-
ет, а борется за достойную жизнь 
граждан и развитие города, тогда 
простительны какие-то недостат-
ки и ошибки. К «Единой России» 
можно  относиться  по-разному, 
но это та партия, которая ощуща-
ет всю полноту ответственности 
за  судьбу  государства и нашего 
города.  Убежден,  там,  где  есть 
грамотная долгосрочная страте-
гия,  понятная обществу, людям, 
там всегда будет положительный 
результат.

Беседовал 
Антон Творонович

Вячеслав Макаров: Петербуржцы продемонстрировали свою 
высочайшую гражданскую сознательность и политическую культуру

ПОЛИтИКА

Вот  и  закончилось  лето.  Все 
ниже и ниже опускается темпера-
тура  забортного  воздуха.  Посему 
граждане  все активнее использу-
ют разного рода бытовые электро-
нагревательные приборы. Спешно 
приобретаются калориферы, рас-
чехляются электрокамины, подклю-
чаются самодельные ТЭНы. Дело 
это  добровольное  и  обсуждению 
не подлежит. Правда, вот не всегда 
безопасно…
Наиболее безопасными в пожар-

ном отношении являются масляные 
радиаторы, так как их токопроводя-
щие части и нагревательные эле-
менты надежно изолированы.
При  пользовании  теплоотра-

жателями  или  обогревателями 
с открытой спиралью необходимо 
учитывать опасность их открытой 

спирали. При нагревании она рас-
каляется  и,  кроме  тепла,  несет 
еще  и  потенциальную  опасность 
для  забывшего  об  осторожности 
пользователя.
Вовсю  эксплуатируются  элек-

тропечи  повышенной  мощности, 
изобретаются  обогреватели-са-
моделки,  конкретно  именуемые 
«козлами». В ход идут даже элек-
троплитки,  размещаемые  смека-
листыми жильцами под кроватями. 
Итог  такой  самодеятельности  за-
кономерен.
Несколько советов, чтобы избе-

жать беды!
—  Приобретая  обогреватель, 

убедитесь,  что  он  протестирован 
для использования.
—  Детально ознакомьтесь с ру-

ководством по его применению.

—  При эксплуатации обогревате-
ля соблюдайте требования техники 
безопасности.
—  Не  располагайте  электрона-

гревательные  приборы возле ме-
бели, занавесок и других легковос-
пламеняющихся предметов.
—  Не  включать  в  одну  розетку 

несколько энергоемких приборов.
Чтобы избежать нагрузки на элек-

тросеть, лучше установить сдвоен-
ную розетку: один электросъемный 
элемент перегружать не стоит. Ис-
пользовать  удлинители  запреща-
ется: самыми опасными считаются 
места перехода, где вилка соединя-
ется с розеткой.

Отдел 
надзорной деятельности
Петродворцового района 

Санкт-Петербурга



ИСтОРИя
Морской десант: мы помним…

4 октября 2014 года в Стрельне вспоминали бессмертный подвиг морских де-
сантов, высадившихся на южный берег Финского залива в 1941 году.
Торжественно-траурный митинг по традиции про-

шёл на территории Нижнего парка Константинов-
ского дворца. Организаторами этого мероприятия, 
как и в прошлые годы, стали ФГБУ «Государственный 
комплекс  «Дворец  Конгрессов»  и  муниципалитет 
Стрельны. Праздник состоялся также при участии 
Администрации Петродворцового района.
У памятника Стрельнинскому десанту дежурила 

Рота почетного караула. Здесь собрались ветераны, 
военнослужащие, школьники, студенты, просто жи-
тели Стрельны и Санкт-Петербурга. Почти у каждого 
в руках — ярко-красные гвоздики.
Собравшиеся затаив дыхание слушали историю 

морских десантов. «Я и не знал, что они были добро-
вольцами» — шепнул один из мальчишек лет две-
надцати своему приятелю. Так на них подействова-

ли слова главы Муниципального образования пос. 
Стрельна Валерия Николаевича Беленкова. Все вы-
ступающие говорили не много. Но их слова букваль-

но проникали в душу. Почётный житель Стрельны, 
участник Великой Отечественной войны Игорь Ста-
ниславович Роллер рассказал о своём военном опы-
те. Подполковник Дмитрий Александрович Полков-
ников говорил о своей семье, защищавшей Родину. 
Звучали песни и стихи.
Представители братии Свято-Троицкой Сергиевой 

пустыни отслужили заупокойную литию, и собравши-
еся почтили память десантников минутой молчания. 
На воду Финского залива был спущен траурный венок.

Наталья Тихонова

МУНИЦИПАЛИтЕт СтРЕЛЬНЫ 
ПОЗДРАВЛяЕт

• ЕЛИЗАРОВУ Галину 

Васильевну — с 91‑летием

• МОРОЗОВУ Екатерину 

Николаевну — с 90‑летием

• КНяЗЕВУ Елизавету 

Алексеевну — с 90‑летием

• МЕЛИхОВУ Наталью Павловну — 

с 88‑летием

• СУСАЛЕВА Петра 

Александровича — с 87‑летием

• ПУГАчёВУ Килю Васильевну — 

с 84‑летием

• ШАПЦОВА Семёна 

Фёдоровича — с 84‑летием

• ПЕтРОВУ Клавдию Петровну — 

с 82‑летием

• ЛЕбЕДЕВУ Нину Егоровну — 

с 80‑летием

• КУДРяВЦЕВУ Лину Викторовну — 

с 79‑летием

• СИДОРОВА Ивана Андреевича — 

с 78‑летием

• КАРПОВУ Веру Николаевну — 

с 76‑летием

• МАНЬКО Валентину Ивановну — 

с 76‑летием

• чУМАК Светлану Михайловну — 

с 76‑летием

• КНяЗЕВУ Нонну борисовну — 

с 75‑летием

• яРЫГИНУ Елену Алексеевну — 

с 73‑летием
Информация предоставлена общественными 

организациями пос. Стрельна
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